

Dezember 2019



Liebe Kundinnen und Kunden

Das Jahr 2019 war das Jahr des vergnüglichen Erdschweins. Falls Sie also im vergangenen Jahr von Glück und Zufriedenheit heimgesucht wurden, dürfen Sie dies gerne auf die fernöstliche Astrologie zurückführen – müssen Sie aber nicht.

Im Jahr des Schweins verzeichnet China traditionell Rekordgeburten – so auch wir bei der Schönenboden AG. Im März blinzelte Simon zum ersten Mal in die Sonne, weshalb Paula Schlachter uns nach ihrem Mutterschaftsurlaub verlassen hat. Im Juli strampelte sich erneut jemand an die frische Luft – Bettin und Simon Jacober wurden Eltern von Armin, weshalb sich Vater Simon entschlossen hat, seine Zeit von nun an ganz der Familie und dem Bauernhof zu widmen. Auch in unserem Team gab es weitere Veränderungen. Zunächst stiess Andrea Schüttel als neue Tiermedizinische Praxisassistentin (TPA) aus der Nutztierabteilung des Tierspitals zu uns. Melanie Lanz hingegen verliess uns genau umgekehrt in Richtung Tierspital und übernahm die dort frei gewordene Stelle. Dafür blieb uns Karin Rügsegger nach erfolgreicher Lehrabschlussprüfung erhalten. Ihren Platz als lernende TPA übernahm Ellen Zanotta, womit das TPA Team wieder komplett ist.

Kleintierärztin Monika Lacková stiess gerade rechtzeitig zu uns, um das Go-live unserer neuen Webseite mitzerleben. Neu können Termine auch online gebucht werden – unter anderem bei Julia Gerber, die als Tierärztin Simon Jacober ersetzt und bei uns ihre Weiterbildung zur Nutztierärztin macht.

Nach all diesen Ereignissen gönnten wir uns schliesslich eine kleine Pause und feierten das 20-jährige Dienstjubiläum unserer Raumpflegerin Ljubica Crnac.

Laut chinesischem Horoskop sollen sich neue Kontakte 2020 – im Jahr der Ratte - für die Zukunft als wertvoll und nützlich erweisen. Das kommt uns gelegen, denn ab Januar 2020 führen wir die Tierarztpraxis Nesvadba AG unter dem Namen der Schönenboden AG weiter, wobei Dr. Andresa Zdenek und ihr Team der Tierarztpraxis in Zäziwil glücklicherweise treu bleiben. Froh und dankbar sind wir auch, dass Emilie Clivaz bereits vor einem Jahr Teilhaberin der Schönenboden AG geworden ist und wir freuen uns darauf, diesen Zuwachs gemeinsam zu stemmen.

Ihnen, liebe Kundinnen und Kunden, danken wir ganz herzlich für Ihr Vertrauen im Jahr des vergnüglichen Erdschweins. Auch im neuen Jahr wünschen wir Ihnen und Ihren Liebsten mit zwei oder mehr Beinen stets «tierisch» viel Schwein und immer beste Gesundheit.

Tierarztpraxis Schönenboden AG

Hans-Martin Sutter
Geschäftsleitung

Vera Sutter
Geschäftsleitung

Emilie Clivaz
Geschäftsleitung